
令和元年度第６回七戸町教育委員会定例会議事録 

 

１ 開催日時  令和元年９月２５日（水） 午前９時３４分 

 

２ 場  所  七戸庁舎 ３階 第１会議室 

 

３ 出席委員  教育長 附田道大、委員 山田典郎、同 山本貴子、同 附田由喜枝、

同 菊池龍達 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 職員氏名  学務課長 鳥谷部慎一郎、生涯学習課長 田中健一、中央公民館長 髙

田博範、南公民館長兼中央図書館長 髙田美由紀、世界遺産対策室長 甲

田美喜雄、学務課長補佐 中村大樹 

 

６ 議事日程  

  日程第１ 議事録署名委員の指名について 

  日程第２ 会期の決定について 

  日程第３ 傍聴人の制限について 

  日程第４ 報告第 14号 令和元年度９月教育長等一般経過報告について 

  日程第５ 報告第 15号 令和元年第３回七戸町議会定例会報告について 

日程第６ その他 

 

７ 傍聴人   なし
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

学務課長 

 

教育長 

 

 

ただいまから令和元年度第６回七戸町教育委員会定例会を開会いた

します。 

ただいまの出席者は５名で、「地方教育行政の組織及び運営に関する

法律」第１４条第３項に定める定足数に達しておりますので、会議は成

立しております。 

 

日程第１、議事録署名委員の指名をいたします。３番山本委員と５番

菊池委員を指名いたします。 

 

日程第２、会期の決定をいたします。会期は９月２５日、本日１日と

したいと思いますが、ご異議ありませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

異議なしと認めます。したがいまして、会期は本日１日と決定します。 

 

日程第３、傍聴人の人数の制限についてお諮りします。 

会議場が狭いので、傍聴人の人数を七戸町教育委員会会議傍聴規則第

３条の規定に基づき、６人に制限したいと思います。 

ご異議ありませんか。 

                

（異議なしの声） 

 

異議なしと認めます。よってそのように決定し、議事を進めます。 

 

日程第４、報告第１４号「令和元年度９月教育長等一般経過報告につ

いて」を学務課長から説明願います。 

 

（報告第１４号について、資料に基づき説明） 

 

説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

質疑はございませんか。 
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山本委員 

 

 

 

教育長 

 

 

 

山本委員 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

学務課長 

 

教育長 

 

 

附田委員 

 

 

 

学務課長 

 

附田委員 

 

 

学務課長 

９月６日に中央公民館で行われた文化講演会の入場者状況はいかが

でしたか。七戸秋まつりと重なったことによって子どもが少なくなかっ

たでしょうか。 

 

文化講演会は、劇が開催されましたが、中央公民館会場が満員になる

くらい盛況でした。人数にすると１５０人程かと思います。年齢層は、

高めの方が、比較的、多いように感じました。 

 

子ども達にも是非見せてあげたかったので、秋まつりと重ならない日

程が良かったと思いますが、調整できなかったのでしょうか。 

 

公演をお願いした劇団側と日程が重ならないように交渉しましたが、

公演可能な日程がこの日だけでしたので変更することができませんで

した。 

 

次に、日程第５、報告第１５号「令和元年第３回七戸町議会定例会報

告について」を学務課長から説明願います。 

 

（報告第１５号について、資料に基づき説明） 

 

説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

質疑はございませんか。 

 

これから、本会の過去５年分の議事録をホームページに掲載するとい

うことですが、今後、開催した委員会の議事録が追加されれば、過去の

議事録は順次、削除されていくのですか。 

 

掲載されたままとなります。 

 

町議会の議事録の掲載期間は定められていますか。町議会の掲載期間

に準じた方が良いのではないでしょうか。 

 

町議会議事録の掲載期間に定めがあるか調べます。委員会の議事録
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以上の議事録は、学務課長補佐が記載したものであるが、内容に相違ないこと

を証明するためにここに署名する。 

 

３番 山本委員                       

 

５番 菊池委員                       

 

 

 

 

 

教育長 

 

学務課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

は、一言一句ではなく概要を記録することとなっており、その記録を掲

載することを、町議会で説明し、ご理解が得られましたので、このよう

な掲載方法に至りました。 

 

次に、日程第６、その他について学務課長から説明願います。 

 

（その他について、資料に基づき説明） 

 

説明が終わりましたので、１０月定例教育委員会は、１０月３０日

（水）９時３０分からとします。 

その他、ございませんか。 

 

（なしの声） 

 

以上で、本日予定された日程は全て終了しました。 

よって、本日の会議を閉会します。お疲れ様でした。 

 

（午前１０時００分終了） 

 


